



**Mairie de Baho**  
8 Place du 8 mai 1945  
66540 Baho

Téléphone : 04 68 92 20 61  
Messagerie :  
mairie.baho@wanadoo.fr

Ouverture du lundi au jeudi de  
8h à 12h et de 14h à 18h  
Vendredi de 8h à 12h et de  
14h à 17h  
Samedi de 9h à 12h

**Agence postale  
communale**  
Du lundi au vendredi  
9h00 à 12h30  
Samedi de 9h à 12h  
Télécharger l'application  
**ILLIWAP**  
sur Google Play ou App Store  
Pour retrouver les actualités  
de votre commune  
**Mairie Baho**



Monsieur le Maire et l'ensemble  
du conseil municipal vous  
adressent leurs meilleurs vœux  
pour 2026!

Santé, travail et bonheur pour  
vous et vos proches, et vous  
convient à la cérémonie des  
vœux le vendredi 16 janvier à  
partir de 18h à la salle Evora.

## Accueil de notre nouvel agent de Police Municipale

Dans son uniforme de policier municipal, Jean-Pierre GONZALEZ a participé pendant trente ans à la tranquillité et au bien vivre à Baho. Enfant du village il a toujours mené cette mission à cœur dans un difficile exercice entre proximité et autorité.

Faisant preuve de beaucoup de bienveillance tout au long de sa carrière, Jean-Pierre GONZALEZ a toujours été au service de la population. Mais ce qui l'a certainement rendu le plus fier au long de ces années, ce sont les générations et les générations d'élèves qui ont traversé le passage piéton devant l'école en lançant un « bonjour Jean Pierre !! ».

Mais l'heure de la retraite a aujourd'hui sonné pour celui que ses collègues et les élus regardent partir avec le souvenir de toutes ces journées passées ensemble mais avec le plaisir de lui souhaiter une retraite heureuse auprès des siens. Et s'il y a un nouvel uniforme qu'il a endossé avec grand plaisir c'est celui de grand-père.



La relève est désormais assurée avec le recrutement d'un nouvel agent : Océane SANCHEZ. Après plusieurs années dans la gendarmerie mobile, Mme SANCHEZ a choisi d'orienter son parcours professionnel vers la police municipale et les missions de médiation et de sécurité du quotidien. Son expérience et ses qualités personnelles lui permettront de rapidement prendre ses marques auprès des bahotencs et de répondre aux missions dévolues par les élus municipaux.



## AGENDA

### Vendredi 16 janvier :

**Vœux à la population**  
Salle Evora à 18h

### Vendredi 23, samedi 24 et dimanche 25 janvier :

#### **Fête de la St Vincent**

23/01 : 20h30 Soirée Baho  
Rétro avec Patricia Di Fraja

24/01 : 21h Soirée St Jean  
avec les Klosques

25/01 : 10h30 Messe St  
Vincent église

11h30 Castells  
Place 8 mai 45

13h00 Calçotade

19h Al Fogar soirée  
tapas avec Johnny



### Fête de Noël

Le jeudi 18 décembre, à la salle Evora, l'équipe de l'EAJE « Au Petit Monde » avait donné rendez-vous aux enfants, leur famille et 5 assistantes maternelles, Florence, Ingrid, Delphine, Karine et Magalie accompagnées des enfants et de leurs parents, pour le traditionnel spectacle de Noël magique et poétique « Le grand Noël des émotions »

Fifi qui trépigne d'impatience d'ouvrir ses cadeaux de Noël. Une aventure comique et magique. Gags, tours de magie visuels, effets sonores et tactiles : tout est réuni pour passer un Noël inoubliable !

Ce spectacle a régalé petits et grands. A la fin de celui-ci, le Père Noël est venu nous rendre une petite visite avec des cadeaux plein sa hotte. Il a distribué un petit présent, accompagné d'un chocolat, à chacun d'entre eux.

Pour clôturer cette belle fête familiale, les familles ont dégusté les différents plats et desserts confectionnés par elles-mêmes. Un vrai régal pour les papilles de chacun et chacune !

Toute l'équipe vous souhaite une belle et heureuse année 2026 remplie de bonheur et de joie !



### Pull de Noël

Le vendredi 12 décembre, c'était journée « pull de Noël » !

Chaque enfant est arrivé avec un beau pull de Noël. Nous avons eu des rennes, un Père Noël, un pingouin, un Mickey, un chien, des bonhommes de Noël.

Merci aux parents d'avoir joué le jeu pour rendre cette journée haute en couleurs !



## Passions et Loisirs

### Le coin des associations

#### Compte-rendu pétanque Téléthon

Pétanque familiale, Tournoi du 5 décembre 2025

Avec seulement 22 participants nous déplorons le faible taux de participation pour cette compétition programmée au profit du TELETHON 2025.

La tramontane s'était certes invitée mais le soleil et la convivialité étaient au rendez-vous pour en atténuer les effets.

Les participants étaient de surcroit accueillis par le sourire de nos deux hôtesses, Joss et Claudie qui étaient au service pour les cafés et chocolats chauds de circonstance.



Pour la remise de lots Marie CORTADE la présidente de AFM TELETHON était présente au boulodrome municipal aux côté de nos président et vice-président Christian DECLOS et Jean Louis BRIAL. Il ne manquait peut être que l'appui de la presse locale absente à ce rendez-vous caritatif.

#### Les randos de Bruno et Franck

Le village de TAURINYA, situé sur le versant nord du Canigou, est un site réputé pour ses vestiges de l'exploitation minière du fer depuis plusieurs siècles. Nous étions 4 participants et avons pu profiter d'une météo automnale très douce; 14 km environ pour un dénivelé de 500 mètres, avec une pause repas dans l'accueillant jardin de l'abbaye de ST MICHEL DE CUXA. Une fin de parcours nous a menés jusqu'au col de CLARA, puis la descente finale nous ramenait à l'entrée nord de la commune. C'était une très belle sortie, dixit les participants(es), que nous proposerons à une date ultérieure.



Nous avons appris avec une grande tristesse le décès de notre adhérent et ami « Pierrot GINE », nous apportons notre soutien à son épouse Jacqueline, ses enfants et petits-enfants, il a eu heureusement la joie de connaître son arrière-petit-fils avant de partir. Nous sommes de tout cœur avec toi Jacqueline dans ce moment difficile.

#### Nuit des associations 2025

Encore une fois une soirée dingue, merci à la municipalité et particulièrement à Mr le Maire Patrick Got pour ces moments inoubliables qui permettent de mettre de côté les petits soucis du quotidien.

Un repas à la hauteur de l'événement et un spectacle magnifique

Nous étions soixante de l'association Passions et loisirs merci à vous et rendez-vous l'année prochaine.

**L'ASSOCIATION PASSIONS ET LOISIRS à BAHÓ**  
souhaite à ses adhérent(e)s  
à toutes et tous ainsi qu'à vos proches  
le meilleur pour cette année 2026



## Paroisse de Bahó

Fête de la Saint-Vincent, saint patron de Bahó

La paroisse de Bahó invite les habitants de la commune à célébrer la fête de la Saint-Vincent, saint patron de Bahó, le dimanche 25 janvier.

À cette occasion, une messe sera célébrée à 10h30.

Elle sera suivie de la bénédiction du vin et des petits pains, selon la tradition attachée à cette fête, profondément ancrée dans l'histoire et la culture de notre village.

La Saint-Vincent est un moment de rassemblement et de transmission, rappelant les racines viticoles du territoire et l'importance des traditions locales qui participent à l'identité bahotencque.

La paroisse convie toutes celles et ceux qui le souhaitent à prendre part à cette célébration.

## ACCA



Avec l'avancée de l'hiver qui s'installe sur notre garrigue, les fermetures de chasse aux petits gibiers s'enchaînent sur notre territoire. Après les perdreaux, c'est au tour des lièvres, place maintenant à la reproduction de ces espèces. Malgré la sécheresse, pour laquelle nous avons dû lutter pour alimenter les points d'eau nécessaires à la survie, la saison a été bénéfique pour tous les nemrods, on a pu constater que les perdreaux et lièvres se sont bien reproduits sur le terme, à en juger par les compagnies ou individus qui restent. La chasse aux faisans, gibier de lâcher, ou naturel, étant encore ouverte, de nombreux sujets subsistent et passeront l'hiver dans les taillis à l'abri des prédateurs et en l'absence des chasseurs qui sont assez peu à cette période. Les palombes quant à elles, ont fait partie des beaux tableaux de chasse. Elles sont nombreuses à coloniser nos bosquets, beaucoup se sédentarisent. Avec le retour des beaux jours, d'autres vont rentrer des contrées chaudes pour repeupler encore plus notre campagne, s'attaquer aussi aux semis et cultures.

Les grives, pas aussi nombreuses qu'on pouvait le penser, avec la quantité d'olives et olivettes présentes sur le territoire, n'ont pas été beaucoup au rendez-vous !

A en dire, les promeneurs et les chasseurs eux-mêmes, la population de sangliers s'est multipliée sur le secteur....normal avec la présence des friches, des zones urbanisées inchassables. La création de notre battue s'est trouvée justifiée, nous effectuons des prélèvements en fonction de nos disponibilités en temps et moyens humains. Ce type de chasse, comme les autres d'ailleurs n'est pas une science exacte et il faut savoir rentrer bredouille ! Si vous rencontrez un sanglier ou une harde en promenant vos chiens, au détour de zones buissonneuses, abandonnées à toutes cultures, prévenez le président qui essaiera de faire le nécessaire auprès de ses adhérents...plutôt que d'ameuter toutes les instances qui ne connaissent pas du tout les lieux où intervenir !

Le chevreuil, fait l'objet d'un plan de chasse triennal rigoureux, étonnant d'en voir de plus en plus au petit matin, le soir, à l'orée d'un bosquet, d'une propriété, d'une vigne....

Avec l'année nouvelle et le passage des grues au-dessus de nos têtes qui se sont invitées, gageons que les conditions climatiques deviennent plus favorables à nos pratiques, que les gens prennent conscience que nous sommes aussi des protecteurs de la nature par nos prélèvements raisonnés, nos veilles constantes, nos entretiens des espaces naturels.

Bonne année à tous, passionnés, promeneurs, cyclistes, habitants !



## Taekwondo - Passions et Loisirs - Festi Bahô

Un réveillon festif et convivial à Bahô

La commune de Bahô a vibré au rythme de la convivialité et du partage à l'occasion du réveillon, qui a rassemblé plus de 200 personnes venues célébrer ensemble le passage à la nouvelle année.



Cet événement a été organisé grâce à l'engagement et à l'implication de plusieurs associations locales : Passion Loisirs, représentée par Christian Delclos, Bahô Taekwondo, représentée par Jean-Louis Garcia, et Festi Bahô, représentée par Julien Forichon. Leur collaboration a permis d'offrir une soirée chaleureuse, festive et parfaitement orchestrée.



Les convives ont pu apprécier un repas de qualité, préparé avec soin par Le Petit Verdo, contribuant pleinement à la réussite de cette belle soirée. Rires, échanges et bonne humeur étaient au rendez-vous, dans une ambiance propice au lien social et à la convivialité.

## Plein Sud Animation

2025 a fermé ses portes avec ses peines et des joies ! VIVE 2026.

BONNE & HEUREUSE ANNEE qu' elle vous comble de joie, de bonheurs et réalise tous vos souhaits avec une excellente santé tout au long des 365 jours à venir. BON ANY

## Académie des Geckos Catalans

Le mois de décembre a été particulièrement animé au sein de notre Académie.



Il a débuté par notre participation à la Féerie de Noël, un moment chaleureux durant lequel l'association des FOCS DE SANT JOAN nous a très gentiment accueillis. Cette occasion nous a permis de proposer à la vente du vin et de l'huile d'olive, dont les bénéfices serviront à financer le voyage en Angleterre de notre équipe Benjamins.



Dans la continuité, nous avons partagé un beau moment à l'occasion du Noël de l'Académie, en présence de notre école. Le Père Noël était bien sûr au rendez-vous et a distribué des cadeaux à l'ensemble de nos joueurs, pour le plus grand bonheur des petits comme des grands. Cet après-midi festif s'est conclu par un gouter généreusement offert par notre Association.



Enfin, dès le lendemain, nous avons clôturé ce week-end riche en émotions avec notre traditionnelle rifle, qui comme chaque année a rencontré un franc succès, notamment grâce aux nombreux lots qui attendaient les heureux gagnants !

Encore un grand merci à toutes et à tous pour votre participation à l'ensemble de ces évènements.

Merci également à nos bénévoles, à notre staff et aux membres du bureau pour leur engagement et leur disponibilité tout au long de cette période.



Nous profitons de cette occasion pour vous renouveler nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année, qu'elle soit placée sous le signe du partage, de la réussite et de la convivialité.

## Baho Rétro

L'association, conjointement avec Passions et Loisirs, ont reçu en décembre, un conférencier Bahotenc, originaire des Hauts de Seine, Philibert GOURMEZ, guitariste du "Trio Brassens inoublié", dont il est à l'origine. Il est venu gracieusement nous exposer une conférence sur "Brassens et la Religion" devant un parterre d'adhérents et de citoyens.

Philibert par une très intéressante présentation a su captiver son auditoire et lui faire découvrir, par une autre écoute, les chansons du Grand GEORGES. L'artiste par son savoir, son éducation chrétienne et sa manière à sculpter les mots, nous témoigne de son attachement à un enseignement dont il a été pétri.

La soirée s'est terminée par le verre de l'amitié d'où chacun est reparti pensif, éclairé de cette musicalité de mots qui nous entraîne à diverses références bibliques.

Janvier 2026 a franchi la porte, aussi permettez-nous de vous présenter nos vœux les meilleurs pour cette nouvelle année. L'ensemble du conseil et moi-même vous souhaitons le meilleur pour les tous prochains jours à venir avec une excellente santé.



Pour maintenir la tradition, Baho Rétro a reçu 155 de ses adhérents pour offrir une après-midi festive, orchestrée par Damien, traiteur "le Petit Verdoo" qui, après avoir régalé notre palais, a permis au bureau de vous servir les excellentes "frangipanes" & tourteaux des rois qu'il avait préparés. Daniel notre fidèle ami était sur l'estrade pour nous faire bouger et Joseph, comme à l'accoutumé a poussé la chansonnette, merci à eux.

Bien que ce fut une après-midi d'échange de vœux et d'amitié, nous n'avons pas oublié Pierre qui devait, avec son épouse Jacqueline, partager cet après-midi avec nous et qui hélas nous a subitement quitté. Pierre GINE, ami et adhérent de longue date était un homme toujours égal à lui-même et de bons conseils. Nous partageons le chagrin de son épouse et celui de sa famille à qui nous renouvelons nos sincères condoléances.

## Aire Nou

**25 DE GENER 2026 - BAO**

Festa Major - Sant Vicenç

# CALÇOTADA

## PROGRAMA

10.30h

Cercavila

11h

Pilar a la plaça de la font

11.15h

Actuació castellera a la plaça del Fogar

13h

Calçotada popular a la sala de festes de la Vilbau amb calçots i salsa, salsitxa, rostes i coca

Animació a càrrec de "Sol de Banyuls"



PLACES LIMITADES!

CAL PORTAR PLATS I COBERTS

## RESERVACIONS

Casa de la vila (Bao) - Llibreria Catalana (Perpinyà)

[www.arenou.cat](http://www.arenou.cat)

Adults - 20€



Menors de 12 anys - 10€



Nou. Hi ha lloc per tothom !

[arenou@arenou.cat](mailto:arenou@arenou.cat)

[www.arenou.cat](http://www.arenou.cat)

BON ANY 2026 A TOTES I A TOTS



Aire Nou de Bao, una entitat al servei de la llengua i la cultura catalanes

L'Associació Aire Nou de Bao, per acabar l'any 2025, ha rebut un nou premi : La Colla que ha realitzat la gamma més completa de castells de 6 pisos, atorgat per «el Baròmetre Casteller, l'entitat que gestiona les actuacions castelleres. Un nou trofeu sobre les lleixes del local.

Altre moment festiu, el Tió que caga llibres per a la mainada de l'Associació. Encara un cop una gran festa per tots els airenovencs, amb animacions proposades pels músics, els joves i els adults, amb per primera vegada un equip tècnic pels espectacles : Félix per les llums i Axel per la sonorització.

La Rifla, tot i que no ha tingut la freqüentació esperada, per culpa dels ruixats que han fet por a la gent, va ser molt interessant amb una bona participació de joves i de gent del poble que han viscut una vesprada en català sense problema. Com què això de traduir no era útil i a més contraproduent per la llengua que hem de defensar i promoure.

Una nova temporada comença amb presentació de totes les activitats de l'Associació i les festes que sol organitzar. Amb, per engegar 2026 la Calçotada de la Festa Major del poble el 25 de gener.

Recordem que sereu els benvinguts i benvingudes al si d'Aire



## Longhorn Dancers 66

Les Longhorns Dancers 66 se sont retrouvés pour le dernier cours avant la pause de fin d'année.

Ce moment, riche en énergie et en bonne humeur, a permis de célébrer une belle fin d'année de danse, de partage et d'engagement collectif. Plus qu'un cours, il a marqué la force du lien qui unit les danseurs et l'enthousiasme commun pour la suite.

Chacun est reparti avec des souvenirs chaleureux, la fierté du chemin parcouru et l'impatience de se retrouver sur la piste après les fêtes.

L'association souhaite à tous une merveilleuse année 2026 et se réjouit de vous retrouver prochainement.



## Tennis club

Le club souhaite les meilleurs vœux pour 2026 avec une santé d'enfer pour venir taper la petite balle jaune sur les nouveaux terrains et un éclairage led !

Une belle année tennistique s'est terminée avec beaucoup de compétitions, tournois et animations au sein du club et à nouveau une bonne progression du nombre d'adhérents

Le tournoi inter-communes vient de démarrer pour la 3ème année consécutive et il se déroulera jusqu'au 15/4 regroupant les joueurs de Baho, de Pézilla et d'Espira de l'Agly.

Le groupe ados de la classe à horaires aménagés du collège le Ribéral a terminé en beauté par un goûter de noël et de belles progressions tennistiques !

D'autres compétitions pour adultes et tournois pour les plus jeunes sont également prévues durant les mois de janvier, mars et avril mais bien sûr les animations en commençant par la galette des rois le 10/1 pour l'école de tennis.

Venez nous rejoindre pour profiter des installations tout au long de l'année. Renseignements au 06.14.83.67.45 ou [tennisbaho@yahoo.fr](mailto:tennisbaho@yahoo.fr).

A bientôt sur les courts



## Taekwondo

Le mois de décembre a été marqué par notre déplacement à CANOHES pour le premier passage de grades de la saison.

Du sérieux de la concentration à travers des divers ateliers .. un très bon travail fourni par tous les pratiquants des 2 clubs.

Des félicitations de M KANG pour leur comportement.

L'année se termine par la fête de la St Sylvestre où notre association a participé à l'organisation, une vraie réussite, à reconduire.....

Le 10 janvier le comité départemental organise un stage avec un champion d'Europe : M. Javier MARRON. Nombreux élèves de Baho seront présents, une chance à ne pas manquer.

Le bureau avec ses éducateurs vous souhaite une bonne année sportive.



**STAGE DEPARTEMENT 66**  
**Samedi 10 janvier 2026**  
Halle des sports - allée Jules Ferry 66570 Saint-Nazaire

Avec la participation de Javier MARRON  
• Médaillé au championnat d'Europe, du monde  
• Membre du corps technique de la sélection catalane

Et les entraîneurs du département 66



**PROGRAMME**

- Matin de 9:00 à 12:00 : Combat avec Javier MARRON & son équipe  
Âge minimum 8 ans (venir avec ses protections)
- Après-midi 14:00 à 16:00 : Self défense et fondamentaux du Taekwondo  
Âge minimum 6 ans

Tarif : 15€ la journée - Inscription auprès de votre club



# Baho Form

Le Conseil d'administration de BAHO Form et son président vous adressent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Que 2026 soit placée sous le signe de la santé, du partage, de la convivialité et du dynamisme associatif. Forte de l'engagement de ses bénévoles, de ses encadrants et de la fidélité de ses adhérents, BAHO Form poursuivra en 2026 son action au service du sport, du bien-être et du lien social à Baho.

Nous vous remercions chaleureusement pour votre confiance et votre participation à la vie de l'association, et nous vous donnons rendez-vous tout au long de l'année pour de nouvelles activités et de beaux moments partagés.

2026 : Une nouvelle année pour bouger avec BAHO Form

En ce début d'année 2026, BAHO Form rappelle que les activités ne reprennent pas le 5 janvier. Cette période de début d'année est dédiée à l'organisation, à la préparation des plannings et surtout à l'accueil des nouvelles inscriptions.

C'est le moment idéal pour prendre de bonnes résolutions et rejoindre BAHO Form :

Reprendre une activité physique, entretenir sa forme, partager des moments conviviaux et s'inscrire dans une dynamique collective locale.

BAHO Form invite toutes celles et ceux qui souhaitent débuter l'année sous le signe du bien-être, du sport et du lien social à se renseigner et à s'inscrire pour cette nouvelle saison 2026.

Cours adultes (Salle Multi-activités)

- Pilates : lundis et jeudis 9h30-10h30
- Body Step : mardis 18h30-19h30
- Fitness : jeudis 18h30-19h30
- Zumba : mercredis 18h-19h
- Danse moderne & jazz : mercredis 19h-20h



Pour tous

- Section Randonnée : une sortie conviviale chaque mois à la découverte de la nature et du patrimoine local.

Une formule unique adultes qui permet d'accéder à 6 heures de cours par semaine pour un tarif très accessible. De plus, afin de permettre à chacun de découvrir l'activité qui lui correspond, un cours d'essai gratuit est proposé en ce début de saison.

Toutes les infos et fiches d'inscription sur [www.baho-form.fr](http://www.baho-form.fr) ou au 06 52 68 45 92.

BAHO Form propose pour l'hiver 2026 un programme complet de randonnées, mêlant sorties à la journée et week-ends, accessibles à différents niveaux.

Ces randonnées sont encadrées par des guides bénévoles de l'association et s'inscrivent dans un esprit de convivialité, de découverte et de pratique sportive adaptée.

Les modalités pratiques (lieux de départ, covoiturage, horaires) sont communiquées directement aux participants. Infos et renseignement sur [www.baho-form.fr](http://www.baho-form.fr)

## Planning des randonnées janvier - février 2026

Date	Jour	Lieu	Accompagnateur	Catégorie	Km	Dénivelé	Départ
11/01/2026	Dimanche	La bataille du Boulou	Jacky	Facile	10	210	8h30
18/01/2026	Dimanche	Montbolo - Amélie les Bains - Palalda	Monique	Moyen	8	400	8h30
25/01/2026	Dimanche	La Colombe Redonde	Michèle	Facile	9	250	8h30
01/02/2026	Dimanche	Rodès - Lac de Vinça - Cougoullère	Yves	Facile	9,5	400	8h30
08/02/2026	Dimanche	Sentier du Liège à Vivès	Dominique	Moyen	15	360	8h30

Prévenir l'accompagnateur 48h à l'avance de votre venue OU PAS

**Dominique** domie66@live.fr

**Michèle** philippe.morin0063@orange.fr

**Jacky** rielest@orange.fr

**Bernard** cbernard.car39@orange.fr

**Yves** yves.mar66540@gmail.com

**Bruno** sylvie.bruno.mazieres@orange.fr

## Un rêve pour demain



beaucoup

Voici que nous sommes déjà en 2026 ! C'est pour nous l'occasion de vous souhaiter une belle année, de bonheur et de réussite dans vos projets.

Nous en profitons également pour faire une rétrospective de nos actions de 2025 :

Samedi 18 octobre 2025, nous avons organisé notre premier Octobre Rose : après avoir dansé une Flashmob improvisée, les enfants ont fait de magnifiques dessins puis nous avons partagé des moments conviviaux autour de notre repas bodega. Merci à tous ceux qui nous ont fait confiance et qui ont brillé par leur présence. Pour vous remercier, nous ferons encore mieux l'année prochaine.

Cette journée au profit de l'association Onco Parcours nous a permis de lui faire un don de 500 euros qui permettra de venir en aide aux malades.



Le week-end du 5 au 7 décembre a été marqué par un grand événement inédit : le Premier Téléthon de l'Association « Un rêve pour demain ».

La vente de stylos organisée devant l'École de Bahor s'est très bien déroulée et nous remercions chaleureusement les professeurs des écoles qui nous ont permis de le faire. Les stylos sont partis en un rien de temps... Puis, le samedi 6, des ateliers sportifs et créatifs, un atelier maquillage, une vente de crêpes et de boissons, du tir à l'arc, à la sarbacane étaient installés sur le parking de la salle Evora. Et nous avons eu la surprise de



recevoir la visite de nos mascottes préférées !

Le dimanche, la rifle a été un véritable succès et nous remercions encore une fois vivement tous les donateurs, les participants et la municipalité.

Pour tous ceux et celles qui n'ont pas pu venir mais qui souhaitent quand même soutenir la recherche pour sauver des milliers d'enfants qui n'ont pas la chance d'être en bonne santé, nous avons mis en place une page de collecte où vous pouvez effectuer un don libre. C'est très facile et c'est pour la bonne cause : scanner ce QR Code N'hésitez pas : il n'y a pas de petit don. Tout don fait avancer la science et l'espoir et aide une famille.

Enfin, nous vous quittons en vous disant que nous serions ravis d'accueillir parmi nous des bonnes volontés, des personnes désireuses de s'impliquer pour la bonne cause et pour les enfants de notre village.

Marie Cortade : 0679650805      Marierc66@gmail.com



## Chante Bahor



Tout d'abord bonne et heureuse 2026 qu'elle vous apporte la santé tout au long de l'année, baignée de joie et de bonheurs.

Sur ce dernier trimestre 2025, comme tous les ans, la Chorale s'est produite pour les Chants de Noël à Castelnou, à St Nazaire et à Toulouges.

Le concert à Finestret a dû être reporté en raison

des intempéries.

Le prochain concert se fera normalement fin janvier.

L'ensemble des choristes est actuellement en vacances compte tenu que notre irremplaçable et adorable chef de Chœur, Rose-Marie Gaudin est en rééducation. Tous les choristes lui souhaitent un bon rétablissement.

En attendant le bureau s'affaire à la préparation de la galette des rois, où dès son retour, seront également mis à l'honneur les natifs de janvier. Nous dégusterons ces pâtisseries tous ensemble.

# Baho Pézilla football club



## BAHO PEZILLA FC

Le club vous présente ses meilleurs vœux pour cette année 2026. Santé, Bonheur et plein de bonnes choses pour tous les licenciés, leurs familles et les sympathisants du BPFC.

De très beaux plateaux en foot animation sur l'année 2025.

Quel plaisir de les voir les mercredis et samedis sur le terrain.

Nos U7 continuent de progresser sous la direction de Bruno et Chloé.

Les U9 coachés par Xavier, Enzo, Yannick et Clément continuent de prendre du plaisir.

Nos U10-U11 connaissent des fortunes diverses mais le plaisir de jouer est intact. Greg, Lionel, Fabien et Sacha continuent de faire progresser ces 2 groupes.



Chez les jeunes les U13 -D1 ont maîtrisé leur première phase et évolueront en championnat U13 élite, bravo à Dimitri, Jimmy et aux joueurs.

Les U13 animation pour la 2ème phase seront dans une poule plus équilibrée et seront encadrés par Enzo et Chloé.

Les U12 ont réalisé un début de championnat excellent et passent en championnat territoire lors de la deuxième phase. Alex, Thierry et Guillaume sont très satisfaits.

Les U15 seront en D2 et vont tout faire pour figurer en haut du classement sous la houlette de Mathieu et Yannick.

Les U17 évolueront en D1 pour la seconde phase, Xavier et Morgan espèrent finir le plus haut possible et pourquoi pas aller chercher le titre.

Les séniors D2 ont fini l'année par un match nul contre Bages et vont essayer de rester sur le podium lors des prochaines échéances de 2026.

Nos séniors D4 ont connu leur 2 premières défaites face à Cabestany et au Bas-Vernet. Ils restent 2ème du championnat et vont essayer de jouer le titre jusqu'au bout.

Merci à tous nos éducateurs et nos bénévoles qui font vivre ce club.

A noter que le stage de Toussaint fut encore une belle réussite cette année avec près de 40 jeunes inscrits.

Le stage de Février devrait se dérouler du 23 au 27 février 2026.

La rifle a également permis de rassembler toutes les générations autour d'un moment festif.

Le noël de l'école de foot (Baby's à U13) qui s'est déroulé le samedi 20 décembre fut encore une belle réussite

Si vous ne voulez rien manquer de nos futures manifestations, suivez-nous sur les réseaux.

**Visca BPFC**



## La ronde du Muguet

La Ronde du Muguet : une course solidaire le 1er mai 2026

Nous avons le plaisir d'annoncer l'organisation de la Ronde du Muguet, une course caritative et une randonnée gourmande qui se dérouleront le vendredi 1er mai 2026. Cet événement sportif et convivial s'inscrit pleinement dans une démarche de solidarité et de sensibilisation à des causes majeures.

Ouverte à tous, coureurs confirmés comme amateurs, la Ronde du Muguet est avant tout une course du cœur. L'intégralité des bénéfices sera reversée à deux causes essentielles : la recherche sur la sclérose en plaques, afin de soutenir les avancées médicales et scientifiques, l'association Les Papillons, engagée dans la lutte contre le harcèlement chez les enfants et les jeunes.

Au-delà de la performance sportive, cette course se veut un moment de partage, d'engagement citoyen et de mobilisation collective. En participant, chacun contribue concrètement à faire avancer la recherche et à protéger les enfants contre le harcèlement.

Les modalités d'inscription, le parcours et les horaires seront communiqués prochainement. Nous invitons d'ores et déjà les habitants à noter cette date et à venir nombreux soutenir cette belle initiative solidaire.

Ensemble, courons pour la solidarité et l'espoir.



**COURSE DE 11 KM (10H)**  
+ Randonnée (9h) & Course enfant (9h)

Bénéfices reversés à la recherche contre la sclérose en plaques et l'association les papillons

PLUS D'INFORMATION SUR [Facebook](#) [Instagram](#) [IRAC](#)

## Focs de St Joan Bahó

Tout d'abord l'association Focs de Sant Joan souhaite à tous les Bahotencs et Bahotencques une excellente année 2026 : Qu'elle vous permette de réaliser vos vœux les plus chers!

Le mois de décembre aura été un festival de lumière, de joie et de magie grâce à notre Féerie de Noël qui a, encore une fois, enchanté petits et grands.



Que ce soit autour des divers ateliers créatifs, autour de la pêche aux canards, au cours de la tradition catalane du Caga Tio, auprès des mascottes venues tout droit de Laponie et de la Banquise ou encore à l'arrivée du traineau du Père Noël qui a accepté de faire de nombreuses photos, les yeux des enfants resplendissaient de mille étincelles de bonheur.

Ce fut une belle réussite qui nous a permis de clôturer, de manière festive, l'année 2025.



## FOCS DE SANT JOAN BAHÓ



REPAS  
19h

FÊTE DE BAHÓ  
SALLE EVORA  
LA SAINT- VINCENT



SAMEDI 24  
JANVIER

SOIRÉE  
ANIMÉE  
PAR LES  
KLOSOUES



Venez commencer l'année 2026 de manière festive en célébrant la Saint-Vincent, fête patronale du village !

Cette année, le thème choisi est le CINÉMA !

Soyez la star et foulez le tapis rouge !

### • 19h00 SOIRÉE RESTO (sur réservation)

- Salle Evora à partir de 19h00 repas servi à table.

### • 21h00 Soirée (ouverte à tous) animée par le groupe LES KLOSOUES

- Réservation pour le repas : Boucherie de Bahó, Tabac le Bahotenc, La huche à pain.  
- Jusqu'au mercredi 21 janvier.

## Entente de la Têt

### ♦ SOIRÉE DE GALA – ÉCOLE DE RUGBY DE L'ENTENTE DE LA TÊT ♦

L'École de Rugby de l'Entente de la Têt est heureuse de vous inviter à sa grande soirée de gala 🎉

Un moment festif, convivial et solidaire au profit de nos jeunes rugbymen et rugbywomen 🎉 ❤️

📅 Date : Samedi 28 février 2026

📍 Lieu : Centre Culturel – Pézilla-la-Rivière

⌚ Au programme :

➡️ Soirée repas complète : apéritif, entrée, plat, dessert et vin à table  
Le menu proposera une entrée traiteur, un plat chaud à base de viande et un dessert, le tout autour de produits gourmands.

➡️ Spectacle chanté « Souviens-toi » 🎤

➡️ Soirée DJ pour prolonger la fête jusqu'au bout de la nuit 🎵 🎵

💵 Tarif : 50 € par personne

🕒 Réservations :

👉 En ligne (places limitées) :  
<https://www.helloasso.com/.../gala-de-l-ecole-de-rugby...>

👉 Ou directement en physique auprès d'un responsable de l'École de Rugby

Une belle occasion de partager un moment chaleureux tout en soutenant l'École de Rugby et ses actions tout au long de la saison.

N'hésitez pas à partager et inviter vos proches 🙌

Allez l'Entente de la Têt ! ❤️

**Véronique SOLÉ et Baptiste MARTY**

Responsable école de rugby entente de la têt



## Vélo club Bahô

L'année 2025 s'est terminée dans la peine pour notre club. Nous avons eu à déplorer le décès de notre membre fondateur Pierre GINE, avant lui Henri LOPEZ et Marcel BAYETTE nous ont quittés, puis pour commencer l'année 2026 nous avons aussi appris le décès de notre adhérent Guy Fouliard.

Nous espérons que la série s'arrêtera là, pour le reste notre club continue de s'enrichir de nouveaux adhérents, et nous avons beaucoup de projets dans nos cartons que nous ne manquerons pas de vous faire découvrir tout au long de l'années 2026.

Bonne année à tous les habitants de Bahô et d'ailleurs.

